

A1859 (A1857 A1858)

## 17/12/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

## RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR LUIS DE GRANDES, DIPUTADO DEL GRUPO POPULAR

Madrid, 17-12-2003

Sr. De Grandes.- Señor Presidente del Gobierno, se acerca el final de la Legislatura y es momento de balance. En la tarde de hoy hemos podido escuchar diferentes juicios de valor sobre el tiempo que Su Señoría ha estado al frente del Gobierno de España; algunos de ellos diría yo que muy lejanos a la objetividad, algunas descalificaciones fuera de lugar y, si me permiten, aderezadas con algunas gotas de mezquindad.

Señor Presidente del Gobierno, la pregunta que le formulo yo hoy en nombre del Grupo Parlamentario Popular constituye la número 325 de las contestadas por Su Señoría en dos legislaturas. Contrasta esto, ya lo comprendo, con las sólo 92 que contestó Felipe González en cuatro legislaturas; mejor dicho, en dos legislaturas, porque en dos de ellas no contestó ninguna pregunta. Ésa es la forma en la que aplicaban la mayoría absoluta aquellos que hoy hablan de baja calidad democrática.

Señor Presidente, no me corresponde a mí hacer el relato de las actividades sobre las que le pregunto, pero permítame en la tarde de hoy que mi Grupo Parlamentario, que es el suyo, se sienta orgulloso de haber dado apoyo a la importante obra política de sus Gobiernos. Su Señoría ha presidido la entrada de España en el euro; la España del empleo, con la creación de más de cuatro millones de puestos de trabajo nuevos; ha completado el proceso de transferencias, culminando el moderno Estado de las Autonomías; hemos crecido en este tiempo más que la media de la Unión Europea y bajo su Presidencia se ha luchado con firmeza contra el terrorismo.

Permítame, Señoría, que le diga que ha sido para nosotros un gran honor estar a su lado en esa difícil y compleja legislatura. Usted sale por la puerta grande, porque sale voluntariamente y por ello es un ejemplo para todos.

Presidente.- Señorías, efectivamente, esta Legislatura toca a su fin y es muy probable que ésta sea, y así lo deseo, la última oportunidad que tengo de dirigirme a la Cámara.

El balance final de una legislatura, sin duda, lo harán también los ciudadanos en las próximas elecciones. Creo, sinceramente, que hemos cumplido lo que nosotros

comprometimos. Recibimos la confianza mayoritaria de los ciudadanos para un programa reformador y eso es lo que hemos puesto en marcha. Creo poder decir que en España ha habido más progreso, más bienestar y más trabajo.

No se trata de hacer una relación pormenorizada; se trata, evidentemente, de decir que queda mucho por hacer, también en los ámbitos del bienestar, del progreso y del trabajo. Pero se trata de expresar la convicción de que creo que nuestra nación, la nación española, puede convertirse y va en camino de convertirse en una de las grandes democracias de Europa y del mundo.

Creo en las oportunidades de España y creo que las ideas, efectivamente, y las políticas que se han puesto en marcha en los últimos tiempos, las ideas del centro reformista, son las adecuadas.

Quiero dar las gracias a todos los que han colaborado en esta tarea de Gobierno a lo largo de estos años, aunque algunos ahora lo digan o lo justifiquen con más o menos claridad, con más o menos entusiasmo.

Y les quiero decir que también a través de estas palabras pongo fin a veinte años de presencia en esta Cámara. Ha sido un honor ser miembro de esta Cámara durante muchos años, en distintas legislaturas y, además, en circunstancias muy distintas. Y ha sido un honor también ser Presidente del Gobierno de España en los últimos ocho años. Gracias por ello.

Quiero especialmente dar las gracias a todos los miembros del Gobierno, del Grupo Parlamentario Popular y del Partido Popular, que representan a la mayoría de los españoles, y les quiero decir que su ejemplo de lealtad, de cohesión y de entrega me hacen sentirme sumamente orgulloso.

Muchas gracias, señora Presidenta.